



bՈՒԱՅ ሂርናስርሱስኩ Kativik Ilisarniliriniq

| | |
|---------------------|--|
| POSTE : | TECHNICIEN(NE)S EN ÉDUCATION SPÉCIALISÉE QUALIFIÉ(E)S (PLUSIEURS POSTES) |
| SERVICE : | SERVICES COMPLÉMENTAIRES ET COMPATISSANTS |
| SALAIRE : | DE 27,71\$ À 39,88\$ DE L'HEURE SELON LES QUALIFICATIONS ET L'EXPÉRIENCE |
| CONCOURS N° : | SPECED2601-02 |
| ENDROIT : | NUNAVIK |
| STATUT: | SAISONNIER À TEMPS PLEIN |
| ENTRÉE EN FONCTION: | DÈS QUE POSSIBLE |

Kativik Ilisarniliriniq (KI) est une commission scolaire proposant des services éducatifs dans les 14 communautés du Nunavik.

Le technicien en adaptation scolaire œuvre auprès d'élèves handicapés (du point de vue mental ou physique) ou en difficulté d'adaptation ou d'apprentissage en utilisant des techniques et des méthodes d'adaptation scolaire à l'intérieur comme à l'extérieur de la classe habituelle des élèves.

FONCTION et TÂCHES :

- Aider les élèves à s'intégrer de manière appropriée à une classe ordinaire et modifier les activités pédagogiques de sorte qu'elles deviennent accessibles aux élèves;
- Collaborer individuellement avec les élèves et réaliser les activités planifiées, encourager et aider les élèves dans les domaines où il juge que cela est nécessaire;
- Planifier, avec le soutien approprié, des activités qui aideront les élèves à progresser au mieux de ses aptitudes;
- Collaborer étroitement avec leur enseignant ou les enseignants en adaptation scolaire ainsi qu'avec le conseiller en formation des enseignants et l'équipe psychosociale de KI;
- Participer aux séances d'évaluation périodiques pour faire des commentaires sur les progrès des élèves aux autres membres du personnel et aux parents des enfants;
- Participer au comité EHDA;
- Collaborer dans les développements des PI;
- Supporter les Techniciens en éducation spécialisée locaux;
- Peut être appelé à initier des techniciens moins expérimentés de même qu'à coordonner le travail du personnel de soutien dans les tâches accomplies par ce personnel relativement à la réalisation de programmes d'opérations techniques dont elle est responsable;
- Peut être appelé à aider les enfants concernant leurs besoins physiques, notamment pour s'habiller, manger et se déplacer vers l'école ou la maison, etc.

QUALIFICATIONS :

Diplôme collégial en éducation spécialisée.

La commission scolaire peut à son gré ne pas tenir compte des qualifications précitées si elle juge adéquate la candidature d'une ou d'un bénéficiaire de la Convention de la Baie-James et du Nord québécois (CBJNQ) et que la personne accepte de suivre un programme de formation déterminé par la commission.

EXIGENCES :

- Expérience de travail avec des enfants ayant des besoins spéciaux;
- Maîtrise, au niveau des communications orales et écrites, de deux des trois langues de la commission (inuktitut, anglais et français);
- Aptitude à collaborer étroitement avec les autres membres du personnel de l'école et de la commission scolaire;
- Habilétiés en matière de résolution de problèmes et d'adaptation à différentes situations;
- Compétences en matière de gestion;
- Expérience de travail au Nunavik (un atout).

HORAIRE DE TRAVAIL : Du lundi au vendredi, 35 h/semaine.

CLASSIFICATION / SALAIRE / AVANTAGES SOCIAUX :

Conformément à la convention collective des employés de soutien de l'AENQ, ce poste appartient au corps d'emploi 4207: de 27,71\$ à 39,88\$ de l'heure selon les qualifications et l'expérience. Tous les avantages sociaux sont accordés au prorata de la tâche.

| | |
|---|---|
| En plus du salaire, vous pourriez être éligible à des avantages sociaux tels que : <ul style="list-style-type: none">• 20 jours de vacances annuelles• 2 semaines de congé pendant la période des fêtes• Programme d'aide aux employés et à leur famille• Possibilités de progression de carrière | Et, lorsqu'applicable, à d'autres avantages sociaux tels que : <ul style="list-style-type: none">• Horaire d'été• Prime nordique• Allocation de transport de nourriture• Avantages pour frais de déménagement• Primes d'attraction et de rétention• Jusqu'à trois (3) voyages aller-retour au Nunavik |
|---|---|

DATE LIMITE POUR POSTULER : le 31 mars 2026 à 16h00

Pour postuler :

- 1) Visitez notre site web carrière (<https://carriere.kativik.qc.ca/>) et cliquez sur "Postulez", OU
- 2) Envoyez votre CV à applications@kativik.qc.ca et indiquez SPECED2601-02 dans l'objet du courriel.

Nous communiquerons seulement avec les personnes dont nous aurons retenu la candidature.

**L'utilisation du masculin aux présentes découle uniquement d'une volonté de simplification linguistique*



بۇلۇڭ ئەتھىملىرىنىڭ Kativik Ilisarniliriniq

| | |
|---------------------|---|
| POSITION: | QUALIFIED SPECIAL EDUCATION TECHNICIAN (SEVERAL POSITIONS) |
| DEPARTMENT: | COMPLEMENTARY AND COMPASSIONATE SERVICES |
| SALARY: | FROM \$ 27.71 TO \$39.88 AN HOUR DEPENDING ON EXPERIENCE AND QUALIFICATIONS |
| COMPETITION NUMBER: | SPECED2601-02 |
| LOCATION: | NUNAVIK |
| STATUS: | FULL TIME SEASONAL |
| START DATE: | AS SOON AS POSSIBLE |

Kativik Ilisarniliriniq (KI) is a school board offering educational services in the 14 communities of Nunavik.

The special education technician will work with students with physical or mental disabilities, social maladjustments or learning difficulties by applying special education techniques and methods both inside and outside of the students' regular class.

FUNCTION & DUTIES:

- Help students to be integrated into the regular class to the appropriate degree and modify the instructional activities so that they become accessible to the students;
- Work with the students one-to-one and carry out planned activities, encourage and help him or her in areas where this is deemed necessary;
- Plan, with appropriate support, activities which will help the students to progress to the best of her/his ability;
- Work closely with the regular teacher and/or special education teachers as well as the teacher training counsellor and the KI psychosocial team;
- Participate in the regular evaluation sessions in order to give feedback concerning the students' progress to other staff members and to the parents of the children;
- Take part in the Special Education Committee;
- Collaborate in developing IEPs;
- Support local Special Education Technicians;
- May be required to train less experienced technicians as well as coordinate the work of support staff in performing duties related to the implementation of programs involving technical operations for which he or she is responsible;
- May be required to assist the children with his/her physical needs, such as dressing, eating, traveling to and from school, etc.

QUALIFICATIONS:

College Diploma in Special Education.

The Board may, at its discretion, waive any or all of the afore-mentioned qualifications if it finds a suitable candidate who is a beneficiary of the James Bay and Northern Québec Agreement (JBNQA) and who accepts, as a condition of employment, to follow a training plan determined by the Board.

REQUIREMENTS:

- Experience working with special needs children;
- Fluency both spoken and written in two of the three languages of the board (Inuktitut, English and French);
- Ability to work closely with other staff members and school board personnel;
- Problem-solving skills and adaptability to different situations;
- Behaviour management skills;
- Experience working in Nunavik (asset);

WORK SCHEDULE: 35 hours per week from Monday to Friday

CLASSIFICATION / SALARY / BENEFITS:

In accordance with the AENQ collective agreement for support staff, this position belongs to job category 4207: from \$ 27,71 to \$39.88 an hour depending on qualification and experience. All benefits are prorated based on the percentage of the task.

| | |
|--|---|
| In addition to salary, you <u>may</u> be eligible to benefits such as: <ul style="list-style-type: none">• 20 days paid vacation• 2-week paid holiday period• Employee and Family Assistance Program• Career development opportunities | and, <u>when applicable</u>, other benefits such as: <ul style="list-style-type: none">• Summer schedule• Northern premium• Food transportation allocation• Paid relocation benefits• Retention and attraction premium• Up to three (3) round trips to and from Nunavik |
|--|---|

DEADLINE FOR APPLICATION: March 31st, 2026, at 4 PM

To apply:

- 1) Visit our career website (<https://career.kativik.qc.ca/>) and click on “**Apply**”, OR
- 2) Send your CV to applications@kativik.qc.ca and indicate **SPECED2601-02** in the subject of the e-mail.

Only the candidates under consideration will be contacted.



ବୁଲା ଆକ୍ଷମ୍ବନୋଦ୍ଧବ Kativik Ilisarniliriniq

| | |
|-------------|---|
| ለዕምስና፡ | ልርርብነትና ስራውን በፍትህ የሚያስፈልግ ሰነድ እና ስራውን የሚያስፈልግ ሰነድ |
| ፈጻሚነት፡ | ለማቻዣ የሚፈልግ ስራውን አገልግሎት የሚያስፈልግ ሰነድ |
| የቆይታው፡ | ለጥቅምት ሲሆን የሚፈልግ ሰነድ እና ስራውን የሚያስፈልግ ሰነድ |
| ለመፈጸም የዚሁት፡ | SPECED2601-02 |
| አጀመካና፡ | መረጃ |
| የዕምስና፡ | ልርርብነትና ስራውን በፍትህ የሚያስፈልግ ሰነድ |
| ለጥቅምት ሲሆን፡ | በተገኘው የሚፈልግ ሰነድ |

బుగ్గా దస్తిలుస్తాం దస్తిలుస్తాం దస్తిలుస్తాం లక్ష్మీపురిశ్రీ వారింగ్ 14-సె ఫాసిలి

Արդյունաբանական ելուրքագործությունը համարվում է պատմական աշխատավորություն և պատմական աշխատավորությունը պատմական աշխատավորություն է:

Δσ°ს პირდობის განაკვეთი:

ΛΙΞΕΠΟΡΡΑΣΤΙΚΩΝ

>«ԸՆԴՐԱԿՐՈՆ ԱԼՈՒԹԵՍ ԱԿՑՈՒԱԾՈՒՄՆԵՐ»

Δεκάσαρσης του Αγίου Ιωάννη του Βαπτιστού στην πόλη της Καστοριάς.

- Հարմարելու հայցի տեսքը և պահպանը կատարելու համար պահպանային գործությունների կազմությունը կատարում է առաջարկություն՝ առաջարկելով առաջարկային գործությունների կազմությունը կատարելու համար:
 - Կառավարությունը պահպանային գործությունների կազմությունը կատարում է առաջարկություն՝ առաջարկելով առաջարկային գործությունների կազմությունը կատարելու համար:
 - Հարմարելու հայցի տեսքը և պահպանը կատարելու համար պահպանային գործությունների կազմությունը կատարում է առաջարկություն՝ առաջարկելով առաջարկային գործությունների կազմությունը կատարելու համար:
 - Հարմարելու հայցի տեսքը և պահպանը կատարելու համար պահպանային գործությունների կազմությունը կատարում է առաջարկություն՝ առաջարկելով առաջարկային գործությունների կազմությունը կատարելու համար:
 - Հարմարելու հայցի տեսքը և պահպանը կատարելու համար պահպանային գործությունների կազմությունը կատարում է առաջարկություն՝ առաջարկելով առաջարկային գործությունների կազմությունը կատարելու համար:

ՀԱՐՄԱՆԸ ՍԼՇԾՈՒՄ / ՔԱՌԵԼԻԿՈՐԸ / ՃՐԴՔՈՒԿԿՈՐԸ

| | |
|---|--|
| <p>የዕድልና የሚገኘው ስርዓት በፊት አይነት ሰራተኞችን በጥናት:</p> <ul style="list-style-type: none"> • 20 ፌርድ ዓዲስ ዓበባ ዓዲስ ዓበባ • ለአዲስ ዓበባ ዓዲስ ዓበባ ዓዲስ ዓበባ • ለአዲስ ዓበባ ዓዲስ ዓበባ ዓዲስ ዓበባ • ለአዲስ ዓበባ ዓዲስ ዓበባ ዓዲስ ዓበባ | <p>ለዕድልና የሚገኘው ሰራተኞችን በጥናት:</p> <ul style="list-style-type: none"> • ዓዲስ ለአዲስ ዓበባ • ስሜን በየዕድል ሰራተኞችን በጥናት • የአዲስ ዓበባ ዓዲስ ዓበባ ዓዲስ ዓበባ |
|---|--|

ለዚህ ፊርማውን ማስታወሻ: 4:00 pm, ዓዲስ አበባ, 2026

ԱՐՄԵՆԻԱՆ ԱՊԼԱԿԱՑ: